

Metz, le 12 février 2019

COMMUNIQUE

Opération Programmée d'Amélioration de l'Habitat (OPAH) de Metz Métropole : un premier bilan 2018 positif.

Dans le cadre de son Programme Local de l'Habitat, Metz Métropole a mis en œuvre plusieurs dispositifs d'amélioration du parc privé depuis 2010. Plus de 700 logements ont été financés entre 2010 et 2017.

Fin 2017, Metz Métropole a lancé une vaste Opération Programmée d'Amélioration de l'Habitat (OPAH) sur son territoire avec l'Agence Nationale pour l'Habitat (Anah) pour une période de 3 ans. Outil de lutte contre la vacance et l'habitat indigne et dégradé, ce nouveau dispositif vise à accompagner les propriétaires occupants modestes et les propriétaires bailleurs qui souhaitent rénover et/ou adapter leur logement, mais aussi les syndicats de copropriétaires (sous conditions), dans leurs travaux de réhabilitation.

Sur la période 2017-2020, Metz Métropole a prévu d'accompagner et de financer la rénovation de près de 600 logements.

Après une première année d'intervention, 163 logements ont ainsi été rénovés sur Metz Métropole. Opérateur en charge du suivi de l'OPAH, le Centre d'Amélioration de Moselle (CALM-Soliha) accompagne gratuitement les propriétaires dans leur démarche.

www.metzmetropole.fr

www.facebook.com/MetzMetropole - www.twitter.com/MetzMetropole

www.instagram.com/metzmetropole

Contact Presse : Murielle BOSCH - 03 87 39 89 67 - mbosch@metzmetropole.fr